

## **PKM NON REGULAR (Semester Genap 2019-2020: Januari – Juni 2020)**

### **NARA SUMBER DALAM PENDALAMAN MATERI MEMBANGUN KELUARGA DAN KOMUNITAS YANG MENEGUHKAN DI LINGKUNGAN CAROLUS BOROMEUS CENKARENG**

Oleh:

Dr. Raja Oloan Tumanggor

Dosen Fakultas Psikologi Universitas Tarumanagara Jakarta

#### **Pendahuluan**

Dalam rangka membangun komunitas basis yang berdaya guna, lingkungan Carolus Boromeus Cengkareng Jakarta Barat mengadakan sebuah seminar dengan tema “Membangun Keluarga dan Komunitas yang meneguhkan”. Di tengah kondisi pandemic Covid 19 keluarga dan komunitas rentan dengan berbagai macam permasalahan baik bidang kesehatan maupun ekonomi. Oleh karena itu lingkungan Carolus Boromeus mengadakan seminar untuk para warganya.

#### **Waktu dan Tempat Pelaksanaan PKM**

PKM ini dilaksanakan pada 20 Maret 2020 melalui Zoom. Adapun peserta seminar online berjumlah 35 orang.

#### **Metode pelaksanaan**

PKM dilaksanakan melalui aplikasi zoom, dimana pembicara menyampaikan materinya secara online dan disaksikan oleh peserta dari rumah masing-masing.

#### **Ringkasan Materi**

Sebagaimana Tuhan menghendaki keselamatan bagi semua orang, setiap murid Kristus diutus untuk menghadirkan belas kasih Allah di manapun mereka berada. Dalam pertemuan ketiga ini, seluruh umat diajak untuk berani memulai sesuatu yang baik dan sederhana di tengah keluarga maupun komunitas hidupnya, agar di tengah keluarga maupun komunitas tersebut, setiap orang dapat menjadi tanda belas kasih Allah sendiri, penyembuh bagi yang sakit, penghibur bagi yang berkesusahan, penolong bagi yang membutuhkan, dan peneguh bagi mereka yang terjatuh.

Inspirasi KS: Luk. 15: 11-32

Adakah hal-hal yang membuat saya merasa tidak nyaman berada di dalam keluarga atau komunitas? Apa yang bisa aku lakukan untuk menjadikannya lebih baik?

Doa Umat: umat diminta mendoakan orang yang ada di sebelah kanannya.

Setelah pertemuan ini, seluruh umat diajak untuk menentukan waktu doa bersama di tempat masing-masing dan setiap hari dalam waktu satu

minggu ke depan, saling mendoakan satu sama lain.

### **Referensi Materi**

BNPB (2020). *Buku Keluarga Tangguh Bencana*, Edisi 8.

KAJ (2020). *Buku Panduan Aksi Puasa Pembangunan (APP)*

Lembaga Alkitab Indonesia (2012). *Kitab Suci Alkitab*.

Mawarpury & Mirza (2017). *Resiliensi dalam Keluarga Perspektif Psikologi*, Jurnal Psikologislamedia.